

# Rallye-Ass geehrt

**MOTORSPORTCLUB** Gelungene Überraschungen beim Jahresabschluss

**HOHENWARTH.** Am Wochenende feierte der ADAC-Ortsclub MSC Hohenwarth seinen Jahresabschluss in exklusivem Rahmen im gut besetzten Vereinslokal „Räuber-Heigl“. Vorsitzender Udo Hausladen hatte Überraschungen für die Mitglieder. Rückblickend war für den Motorsportclub Hohenwarth das Jahr sehr erfolgreich. Nicht nur die eigenen Großveranstaltungen Räuber-Heigl-Oldtimerfahrt, Automobilslalom sowie Streckensicherungseinsätze bei Rallyes und Mini-Bike-Rennen waren perfekt organisiert, auch die aktiven Rallyefahrer des MSC konnten schöne Erfolge feiern. Herausragend im Jahr 2009 war der Gewinn der Deutschen Rallye-Serie des Rallye-Asses Robert Pritzl mit Beifahrerin Christina Kohl. Für diese außergewöhnliche Leistung bekam er vom Vorsitzenden unter Beifall aller Mitglieder ein Geschenk. Auch der Vereinswirtin Elvira Fischer dankte der MSC Boss mit einem Geschenk.

Ein weiterer Höhepunkt dieser Feier war die Ehrung verdienter Mitglieder, die sich im ADAC-Motorsport besonders verdient gemacht hatten: Die Ewald-Kroth-Medaille in Bronze ging an Werner Hausladen und Manuel Scanga. Als erste Überraschung wurden einige tolle Preise und Gutscheine des AQACUR Bad Kötzting, Churpfalzpark Loifling, Silberbergbahn Bodenmais und der Raiffeisenbank Rimbach verlost. Mitternachtsüberraschung war eine MSC-Rückblick-DVD mit interessanten Bildern von allen Veranstaltungen. Alle Anwesenden bekamen einen MSC-Schutzengel. Die Geschenke hatte Pfarrer Weber zuvor gesegnet. (kha)



**Vorsitzender Hausladen mit den neuen Trägern der ADAC-Ewald-Kroth-Madaille**

Foto: Hausladen